

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 16 de Mayo de 2014.

## El PP apuesta por un proyecto mixto de huertas urbanas y parque público

### - PIDE AL GOBIERNO LOCAL QUE ALIGERE PARTIDAS PARA EMPRENDER LA ACTUACIÓN POR FASES

- M.J.A. | IRUN.

16 mayo 2014 00:04

El grupo municipal del PP apuesta por un proyecto ambicioso y mixto de huertas urbanas y parque público para el espacio destinado a este fin en Puiana. La portavoz popular, Juana de Bengoechea, recordó ayer que su partido ha liderado, desde 2010, las propuestas para reservar partidas presupuestarias destinadas a la creación de huertas urbanas. «Para el presupuesto de 2011, el último del mandato anterior, ya presentamos una enmienda para empezar con la instalación de huertas de ocio en Irun», dijo. «Desde entonces, siempre hemos reservado una partida para huertos urbanos y este último ejercicio se han unido todos los partidos». En Irun, se ha destinado a este proyecto un terreno de Puiana de 11.000 metros cuadrados, «una de las extensiones más grandes de Gipuzkoa» reservada a este fin. «Se nos ha presentado un presupuesto de cerca de un millón de euros para llevar a cabo el proyecto», añadió Juana de Bengoechea. «Cuando lo cuantificaron, nos llevamos las manos a la cabeza, pero hemos visto muchos huertos urbanos en Gipuzkoa de parcelas de 2.000 a 5.000 m<sup>2</sup> y nuestro proyecto es otra cosa, más europeo y más complejo. Perseguimos un espacio más grande, un espacio mixto para que no sólo lo disfruten las personas que tienen la huerta, sino para que se convierta en un parque urbano con servicios para el resto de la población».

El PP pedirá al Gobierno «que aligere todas las partidas que pueda y que emprendamos el proyecto en fases. Es caro, pero de aquí a unos años tendremos algo de lo que sentirnos orgullosos».